

oint comme Messie en 27 apr. J.-C. ? Lisons la prophétie.

« Prends-en connaissance et intelligence: Depuis l'instant que sortit cette parole 'Qu'on revienne et qu'on rebâtisse Jérusalem' jusqu'à un Prince Messie, sept semaines et soixante-deux semaines. » – Daniel 9.25, Traduction de l'École Biblique de Jérusalem

Sept semaines et soixante-deux semaines donnent au total soixante-neuf semaines ou 483 jours (7 x 69 = 483 jours). À première lecture, il s'agit d'une courte période d'un peu plus d'une année. Mais dans les livres apocalyptiques, tels Daniel ou l'Apocalypse de Jean, le message divin est transmis à travers des symboles, des images codées que seule une étude attentive et persévérante peut permettre de décrypter. Il n'est pas étonnant que les périodes de temps, elles aussi, soient codées. Selon les règles d'interprétation de la prophétie apocalyptique, un jour équivaut à une année (voir Ézéchiel 4.6 ; Nombres 14.34). Par conséquent, 483 jours correspondent à 483 années et Daniel prédit que le Messie apparaîtrait 483 années après qu'on ait donné l'ordre de restaurer et de reconstruire Jérusalem.

Jésus s'est-il manifesté comme le Messie au temps indiqué ? Artaxerxès émit le décret final permettant la reconstruction de Jérusalem en 457 av. J.-C. (Esdras 7.7-13, 21-26). La période des 483 années se termina donc en 27 apr. J.-C. (457 av. J.-C. + 27 apr. J.-C. = 484, mais l'absence d'année 0 ramène le total à 483 ans.)

Au temps marqué, en l'an 27 de notre ère, Jésus apparut, proclamant : « Le temps est accompli ».

